

Presentación

La Rectoría de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras consciente de la importancia de la socialización de información generada en el Doctorado en Ciencias Sociales con Orientación en Gestión del Desarrollo, pone a disposición de la academia, Estado e instituciones vinculadas al Desarrollo el primer volumen de esta Revista Científica.

Los rápidos procesos de globalización del conocimiento, nos comprometen como institución a divulgar los resultados de la producción científica que se genera en el Doctorado, como una unidad académica de prestigio que enaltece la vida universitaria.

Los artículos que se publican son representativos de la tarea que docentes y estudiantes han emprendido en la búsqueda de conocimiento novedoso, construido bajo rigurosos procedimientos metodológicos.

Felicitamos la iniciativa tomada por la Coordinación del Doctorado de poner en manos de lectores críticos, amplios y relevantes debates sobre la viabilidad del Desarrollo Humano Sostenible.

El Plan de transformación de la UNAH, en el contexto de la Reforma Universitaria, contempla como uno de los pilares fundamentales la Investigación Científica sobre temas relevantes para el desarrollo del país, enmarcado en el Plan de Nación y las líneas de investigación definidas por la Alma Máter para este propósito.

Los resultados de las investigaciones que el Doctorado realiza son reconocidos por sus aportes al diseño y ejecución de políticas orientadas al cambio socioeconómico y productivo de Honduras, por lo que esta revista se convierte en uno de los órganos de difusión más importantes de la UNAH a disposición de los que toman decisiones, redes académicas, organismos de cooperación, gobiernos locales y actores del desarrollo en general.

Julietta Castellanos Ruiz
Rectora UNAH